
Von: Dr. Dohmeier-de Haan [mailto:drdohmeier@onlinehome.de]
Gesendet: Montag, 29. Juli 2013 11:22
An: Wohltmann, Ralf (VZB-Direktor)
Betreff: Re: Entsendungsmandat

 

Sehr geehrter Herr Wohltmann,

ich hoffe Sie hatten einen schönen Urlaub.
Bedauerlicherweise  haben Sie unser  Schreiben vom 12.07.2013 bisher nicht- wie gerne zugesagt- beantwortet. Die
erbetene Email an Frau Decker ist Ihnen umgehend zur Kenntnis gebracht worden. Sie werden verstehen, dass die
Nichtbeantwortung unserer an den Vorstand der Landeszahnärztekammer Brandenburg und an das Versorgungswerk
gerichteten Fragen für uns inakzeptabel ist. Wir fänden es sehr schade, wenn wir uns in diesem Zusammenhang nicht auf
eine "körperschaftsinterne" Lösung vertrauen könnten. Aus unserer Sicht ist es weder zeitaufwendig noch stellt es eine
besondere Zumutung dar, uns die erbetenen Unterlagen nunmehr ohne weitere Verzögerung zur Verfügung zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. H. Dohmeier-de Haan
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